

Mitteilung Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung am 28.11.24

Planung Bahnstrecke Hannover-Bielefeld: Aktueller Sachstand

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung wurde in der Sitzung am 22.03.2023 letztmalig über den Planungsstand zur DB-Neubaustrecke von Hannover nach Bielefeld informiert (TOP 3 – Bericht des Bürgermeisters). Im Rahmen einer Videokonferenz am 30.09.2024 wurde die Stadt Hessisch Oldendorf von der mit der Planung beauftragten DB InfraGO AG über den aktuellen Planungsstand informiert. Demnach wurde die Anzahl der aktuell noch beplanten Trassenkorridore im Zuge der Konkretisierung der Planung weiter „ausgedünnt“. Aktuell werden noch 12 Trassen-Korridor-Varianten bei der weiteren Planung berücksichtigt (siehe Abbildung). Das Gebiet der Stadt Hessisch Oldendorf wird bei den weiteren Planungen nicht mehr tangiert. Die südlichen Trassen-Korridor-Varianten V 10, V 11 und V 12 verlaufen durch das Auetal. Insofern ist für die Stadt Hessisch Oldendorf keine unmittelbare Betroffenheit mehr gegeben. Sofern sich Änderungen in Bezug auf die Betroffenheit der Stadt Hessisch Oldendorf ergeben sollten, erfolgt verwaltungsseitig eine erneute Information der politischen Gremien.

Weitere Informationen unter: <https://www.hannover-bielefeld.de/>

H. Wiebusch

12 Trassen-Korridor-Varianten (V) kommen in Frage.
 Durch Hessisch-Oldendorf verläuft keine Variante.

